

Eulen aus Toilettenpapier



Material:

- Klopapierrollen
- Stoffreste einfarbig oder gemustert
- Tonkarton oder Filz für Flügel, Augen und Schnäbel
- evtl. Wackelaugen
- Schwarzer dünner Filzstift
- Schere
- Flüssigkleber (z.B. UHU)

Und so wird's gemacht:



1. Schneidet eueren Stoff in ca. 10 x 15 cm große Rechtecke



2. Streicht die Klopapierrolle mit dem Flüssigkleber rings herum ein und wickelt sie dann in das Stoff-Rechteck



3. Knickt den vorderen oberen Rand der Klopapierrolle bis zur Mitte ein und ebenso den hinteren oberen Rand. So entstehen die Eulenhoren.



4. Schneidet nun aus dem Tonpapier oder Filzstoff die Flügel in Tropfenform, die Schnäbel in Dreiecksform und für die Augen ca. 2 cm runde Kreise aus. Als Schablone hierfür eignet sich z.B. der Deckel einer herkömmlichen Sprudelflasche. (Achtung! Kein Soda-Stream, das ist zu groß 😊).



5. Nun klebt ihr die Wackelaugen in die Mitte der Augenkreise. Wenn ihr keine Wackelaugen habt, dann malt mit dem Filzstift einfach einen dicken schwarzen Punkt in die Mitte. Anschließend zeichnet ihr ringsherum schwarze Striche.

6. Abschließend klebt ihr die Flügel, Schnäbel und Augen an die Eulenkörper ... Fertig sind die hübschen Eulen. (Alternativ könnt ihr auch Knöpfe als Augen Verwenden.)

